
VENISSIUS E RAFAEL RIBEIRO LANÇAM PRÉ-CANDIDATURAS A PREFEITO

Jornalista será
homenageado
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Mais vagas para as mães

Prefeitura
ampliará leitos
na maternidade

Morro da Glória I

PM prende
cinco de
uma vez só

Mesmo criticada, liderança sindical obteve bom resultado para a categoria

Com ganho real, acaba a
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Siga nosso grupo aqui para
notícias da Costa Verde

‘Gordinho’, gerente do tráfico, foi

um dos detidos na ação. Página 7

Após mais de duas semanas de paralisação e
até protestos, o metalúrgicos decidiram pôr
fim à paralisação nas oficinas do estaleiro. O
fim da greve é um alívio para trabalhadores, a
empresa e a liderança sindical. O acorde prevê
reajuste de 5%, com ganho real, e aumento
no ticket alimentação mensal.    Página 2

João do Rio, cronista e repórter,

será o tema da Flip este ano. Festa

será em outubro.  Página 4

Serão 16 novos leitos e um novo

centro cirúrgico com três salas de

diferentes complexidades.   Pág. 3

TURISMO

FÓRUM REGIONAL

Autoridades e empresários
se reuniram em Paraty para

discutir o setor. Página 8

EM DEBATE

Rodovia Rio-Santos
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Comunidades
pedem mais
segurança

Prefeitura convoca concessionária

para debater construção de mais

passarelas em Angra. Página 6

greve no estaleiro Brasfels

Mal entendido

Jovem é morto
por policial
na Vila Nova
Agente de folga diz que adolescente

disparou tiros para o alto. Amigo

também foi baleado.  Página 7

Festa Literária 2024
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2 Política

Estado sanciona nova lei que
protege servidoras públicas

Tribuna Livre - De 18/6 a 1º/7/24 | tribunalivrejornal.com.br

‘Carros têm retrovisor pequeno e pára-brisa grande pra gente olhar pra frente’.
Do presidente da Eletronuclear, Raul Lycurgo, sobre a situação financeira da empresa.

Trabalhadores encerram greve no BrasfelsOrelha quente
A orelha do presidente da

Eletronuclear, Raul Lycurgo,
deve ter ardido nos últimos
dias, após reuniões de funcio-
nários com parlamentares fe-
derais do Rio. As queixas so-
bre dificuldades de relaciona-
mento na negociação salarial e
até a riscos à segurança das
usinas foram levadas aos de-
putados Reimont e Lindbergh
(ambos do PT) com pedidos
de providências.

Também foram repetidas as
queixas sobre a nomeação de
‘bolsonaristas’ para cargos
de livre ocupação na empre-
sa, inclusive na direção. Um
dos cidadãos que seria nomea-
do para cargo de confiança na
empresa tinha fotos de ‘Lula
ladrão’ na rede social e pedi-
dos de ‘intervenção militar’. A
nomeação dele não saiu.

Após mais de duas semanas de paralisação, protestos e
acusações de leniência do sindicato dos Metalúrgicos, a ca-
tegoria por ela própria decidiu pôr fim à paralisação nas ofici-
nas do estaleiro. O fim da greve é um alívio para os trabalha-
dores, a empresa e a liderança sindical.

Na terça-feira, 25, o Ministério Público divulgou um pare-
cer atestando que o sindicato é o representante legítimo da
categoria.  A proposta aprovada é boa para a categoria, da-
das as condições em que foi construída.

Haverá aumento salarial de 5%, resultando em um novo
piso salarial de R$ 4.119,78, com aumento real de 1,77%;
reajuste no valor do ticket alimentação, de R$ 650 para R$
730 e redução no desconto de 10% para 9%. Um bônus de
R$ 1.600 será pago em duas vezes: julho e dezembro. Como
revés, ao menos 12 dias da greve serão descontados.

A Assembleia Legislativa do Rio (Alerj) definiu a deputa-
da Tia Ju (REP) como procuradora especial da mulher e as
deputadas Célia Jordão (PL) e Martha Rocha (PDT) como
procuradoras adjuntas. Essa é a primeira legislatura da Pro-
curadoria, criada para intensificar a participação da Assem-
bleia nas atividades em defesa das mulheres. O órgão tam-
bém irá receber e encaminhar denúncias de violência e dis-
criminação, fiscalizar e acompanhar programas do governo
para igualdade de gênero e auxiliar as comissões da Casa.

Célia Jordão, destacou o potencial das parlamentares
mulheres da Casa, lembrando que todas têm ‘competência
de sobra’ para poder contribuir com a Procuradoria da Mu-
lher. Ela reforçou a importância do colegiado em sintonia com
a Procuradoria da Mulher da Câmara Federal.

Celia Jordão será procuradora da mulher
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O governador do Rio,
 Cláudio Castro (PL),

sancionou no dia 11, a lei
10.416/24, que garante às ser-
vidoras públicas estaduais ví-
timas de violência doméstica e
familiar, com medida protetiva,
a transferência para outra uni-
dade de serviço público.

— Nossa administração
tem um compromisso especial
com políticas públicas que as-
seguram a proteção das mu-
lheres fluminenses. Essa lei
complementa diversas ações

que já implementamos, como
a Patrulha Maria da Penha, que
já realizou mais de 67 mil aten-
dimentos no Rio, e o Progra-
ma Empoderadas, que já al-
cançou mais de 2 milhões de
mulheres — afirmou Castro.

Conforme a lei, a transfe-
rência da funcionária pública
ocorrerá a pedido da servido-
ra e será justificada com a me-
dida protetiva de urgência. A
solicitação deverá ser feita por
meio de ofício da autoridade
hierárquica superior após um

processo administrativo sigilo-
so. Se o pedido for aceito, a
medida protetiva será encami-
nhada em até 24 horas para os
órgãos de segurança pública.

Criado há quase cinco
anos, o programa Patrulha
Maria da Penha já realizou
67.940 atendimentos a mulhe-
res em situação de vulnerabili-
dade. Nesse período, policiais
militares do programa efetua-
ram 640 prisões, majoritaria-
mente por descumprimento de
medidas protetivas expedidas

pela Justiça. Atualmente, 47
equipes especializadas atuam
em todo o estado.

Com 60 polos em todo o
estado, o Programa Empode-
radas, da secretaria de Desen-
volvimento Social e Direitos

Humanos, já alcançou mais de
2 milhões de mulheres no Rio
de Janeiro. A iniciativa visa
cumprir os Objetivos de De-
senvolvimento Sustentável
(ODS) da ONU, promoven-
do a igualdade de gênero.

PATRULHA Maria da Penha é uma das ações do estado
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Venissius confirma sua
pré-candidatura a prefeito
União Brasil dará apoio à chapa que tem ainda o PCdoB e PSB

REPRODUÇÃO

Com esta ampliação, a unidade passará a ter 73 leitos do SUS

Maternidade terá mais 16
leitos e centro cirúrgico

O Hospital Maternidade de
Angra dos Reis (HMAR)

está passando por uma signifi-
cativa reforma visando pro-
porcionar um atendimento ain-
da melhor às pacientes. O pro-
jeto, que envolve mais de 60
funcionários, abrange uma área
de mais de 3.800 m² e inclui a
adição de 16 novos leitos, dis-
tribuídos em um novo centro
cirúrgico com três salas de di-
ferentes complexidades.

Iniciada em novembro de
2023, a reforma já se encon-
tra em estágio avançado e tem
previsão de conclusão para
agosto de 2024. A iniciativa é

da Prefeitura Municipal de An-
gra dos Reis, através da Se-
cretaria de Saúde, e está sen-
do executada pelo Instituto de
Desenvolvimento Institucional
e Ação Social (Ideias).

— O projeto reforça nos-
so compromisso com a saúde
do município. Após a finaliza-
ção das obras, teremos um to-
tal de 73 leitos, o que será fun-
damental para atender a de-
manda da população e propor-
cionar um cuidado mais huma-
nizado e seguro para as mães
e seus bebês — comentou Ro-
drigo Ramos, atual secretário
de Saúde.

Atendendo uma média de
150 partos por mês, o HMAR
é uma unidade pública que
opera pelo Sistema Único de
Saúde (SUS), recebendo en-
caminhamentos das Unidades
Básicas de Saúde. Além dis-
so, o hospital funciona como
uma maternidade de porta
aberta, atendendo emergênci-
as conforme os princípios do
SUS, e está em operação 24
horas por dia, incluindo finais
de semana e feriados.

— Esta reforma e expan-
são refletem nosso contínuo
esforço para oferecer um am-
biente de saúde moderno e efi-

cutiva da unidade.
A reforma do HMAR pro-

mete não apenas melhorar a
infraestrutura do hospital, mas
também aprimorar a qualida-
de do atendimento, benefician-
do mães e bebês de Angra dos
Reis e região que também já
utilizam a unidade.

AS OBRAS foram iniciadas no final do ano passado

ciente. É importante ressaltar
que, mesmo com as obras em
andamento, nossa unidade
continua funcionando sem in-
terrupções, garantindo que os
pacientes recebam o cuidado
necessário durante todo o pro-
cesso de expansão — afirmou
Patrícia Neves, diretora-exe-

A aproximação da eleição
 municipal de outubro vai

aos poucos colocando no pá-
reo as principais pré-candida-
turas a prefeito em Angra dos
Reis. O lançamento mais re-
cente foi o do pré-candidato
Veníssius Barbosa, do União
Brasil. Na noite do último dia
14 de junho Venissius  os par-
tidos que o apoiam fizeram um
grande evento na Japuíba para
motivar os apoiadores e lan-
çar também os pré-candidatos
a vereador.

O evento reuniu políticos, li-
deranças comunitárias e cor-
religionários. O pré-candidato
afirma ter o apoio já assegura-
do PCdoB e do PSB. Juntas
as três legendas têm 40 pré-
candidatos a vereador.

No discurso principal da
noite, Venissius afirmou que se

sente preparado para enfren-
tar os desafios que a cidade
precisa debater e que a atual
gestão não consegue resolver.

— Hoje é o dia em que
cada um reafirma o seu com-
promisso com a cidade. Com
um orçamento de R$ 2 bilhões,
é inadmissível que o povo não

tenha uma saúde digna e uma
educação de qualidade. Sou
pré-candidato para provar que
é possível virarmos o jogo,
sem falsas promessas e colo-
cando a cidade no rumo do
desenvolvimento, o que chamo
de ‘40 anos em 4’ — afirmou
Venissius em discurso.

Os pré-candidatos Rafael
Ribeiro (PSOL) e Cláudio
Ferreti (MDB) já lançaram
suas pré-candidaturas.

PSOL lança Rafael
à prefeitura de Angra

VENISSIUS recebeu apoio de parlamentares do União

O servidor público municipal Rafael Ribeiro será o úncio
representante dos partidos de esquerda de Angra na

disputa pela prefeitura da cidade em 2024. O PSOL confir-
mou a pré-candidatura de Ribeiro com um encontro entre
militates e dirigentes da legenda no sábado, 15.

Com a aparente desistência do PT de Angra em concor-
rer à prefeitura, Rafael Ribeiro pode-
rá herdar a simpatia de militantes que
rejeitarem a povável adesão do pe-
tismo à pré-candidtura de Cláudio
Ferreti (MDB). No lançamento ofici-
al de Rafael, um grupo de filiados ao
PT esteve presente indicando essa
possibilidade.

Rafael Ribeiro é engenheiro agrô-
nomo da prefeitura e tem apoio dos

parlamentares da legenda, incluindo o deputado federal Chico
Alencar e o deputado estadual Flávio Serafim.

No discurso de apresentação da pré-candidatura, Rafa-
el enfatizou que a cidade precisa de um novo modelo de
gestão, onde seja priorizado o desenvolvimento sustentável,
atendendo todas as camadas da sociedade. Lembrou ainda
que Angra é ‘um município rico e pujante’. Para ele a cidade
precisamos progredir e de um novo modelo de gestão.

REPRODUÇÃO

DIVULGAÇÃO
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Escritor e cronista João do Rio é escolhido
para ser homenageado pela Flip em outubro

Projeto em tramitação no Congresso tem apoio de parlamentares do Rio e pode ter impacto ambiental

Vereadores de Paraty aprovam moção de repúdio
a projeto que pode levar à privatização de praias

Evento mais importante do calendário cultural e turístico de Paraty será em outubro, após a eleição

Por sugestão do vereador
Lucas Cordeiro (PDT), a

Câmara Municipal de Paraty
aprovou por maioria de votos,
uma Moção de Repúdio con-
tra a Proposta de Emenda
Constitucional (PEC 03/
2022), a chamada ‘PEC das
Praias’, que poderá liberar áre-
as do litoral brasileiro para ven-
da e, ato contínuo, acabar res-
tringindo o acesso a praias. De
acordo com Lucas, a posição
da Câmara paratiense leva em
consideração o fato de a cida-
de ter uma imensa comunida-
de costeira.

— De acordo com a reda-
ção da Proposta, os terrenos

marítimos, pertencentes hoje à
Marinha, poderão ser cedidos
à União, aos Estados e aos
Municípios, de acordo com os
critérios descritos no texto.
Isso abre margem para a ven-
da das terras aos setores imo-
biliários, causando prejuízos ao
ecossistema e agravando as
mudanças climáticas, sem con-
tar a possível obstaculização
(sic) do acesso ao mar por tu-
ristas e moradores — justifica
o vereador paratiense.

Laranjeiras — Lucas lem-
bra ainda que a cidade já con-
vive com um ‘caso flagrante’
que ilustra uma realidade de di-
ficuldade de acesso à região

VEREADOR Lucas Cordeiro, autor da moção de repúdio

costeira de forma plena.
— O condomínio Laranjei-

ras atravanca a livre circulação
de moradores das comunida-

des tradicionais da praia do
Sono e da Ponta Negra. Por
isso, este mandato manifesta
sua total rejeição à PEC das

Praias, a fim de combater esse
problema e evitar que situa-
ções similares se espalhem por
toda a costa brasileira — jus-
tifica Lucas Cordeiro.

O vereador pretende entre-
gar a moção e assinaturas de
cidadãos de Paraty contra a
PEC em audiência no Senado
Federal no próximo dia 26 de
junho.

Angra — No início da se-
mana, outra moção de repú-
dio ao projeto foi aprovada,
desta vez em Angra dos Reis,
por iniciativa do vereador an-
grense Jorge Eduardo Masco-
te (PP). Em Angra, a aprova-
ção não foi unânime.

O escritor, cronista e autor
 de romances, João do

Rio (foto), pseudônimo mais
famoso de Paulo Barreto
(1881-1921), será o autor ho-
menageado da 22ª edição da
Festa Literária Internacional de
Paraty (Flip), marcada para os
dias 9 a 13 de outubro.

João do Rio produziu en-
saios, contos, conferências so-
bre dança, moda e política. É
um dos autores mais importan-
tes do início do século XX no
Rio e trabalhou a vida toda em
jornais e revistas. Pioneiro
como repórter, criou um estilo
de texto híbrido mesclando li-
teratura e reportagem, ficção
e realidade.

— João do Rio não sepa-
rou jornalismo de literatura.
Sua busca por transformar o

ofício em grande arte é um con-
vite a pensarmos no fazer lite-
rário em seu campo expandi-
do — disse Mauro Munhoz,
diretor artístico da Flip.

Na avaliação dos críticos,
João mudou o modo de fazer
jornalismo, fundando a crôni-
ca moderna. Na sua observa-
ção das ruas e do povo, o es-
critor fez coro com pensado-

res da passagem do século
XIX ao XX que tinham a ci-
dade como centro do pensa-
mento, refletindo sobre pro-
gresso, velocidade, formação
urbana e suas contradições.

— Ele desempenhou um
papel crucial ao documentar a
vida urbana do Rio com uma
perspectiva única num mo-
mento em que a então capital
federal se expandia de manei-
ra desgovernada. Ainda hoje,
o crescimento predatório faz
parte da realidade de diversas
cidades brasileiras, como Pa-
raty. É com essa sensibilidade
etnográfica, presente na litera-
tura de João do Rio, que con-
vidamos moradores e visitan-
tes a estar no território que
abriga a festa — defende o di-
retor Munhoz.

REPRODUÇÃO
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Obra de R$ 1,5 bilhão terá recursos da União e também da concessionária que explora o trecho da BR-116

Visita pra lá de especial
Todo sábado recebo diversas ouvintes queri-

das que me acompanham no ‘Fala Leandro Silva’
na rádio Costazul FM. Sempre uma alegria.

Amigos que vão para nos conhecer, dar um
abraço ou visitar os bastidores do programa. Na
última semana foi a vez da dona Aldair Pastana.
Ela é moradora do BNH e visitou os estúdios da
rádio pela primeira vez, conhecendo as novas ins-
talações da emissora no Centro da cidade.

‘Posso não concordar com o que
você diz, mas defenderei até a
morte o seu direito de dizê-lo.’

Voltaire,
escritor francês (1694 - 1778)

Ilha Grande na telinha
Foram badaladas as gravações para a nova no-

vela da TV Globo, ‘Mania de Você’, em Angra. Vá-
rias tomadas feitas no cais do Centro e na paradisía-
ca praia da Longa, na Ilha Grande. O local recebeu
artistas famosos nos dias 13 a 15 de junho. A movi-
mentação grande rendeu fotos dos moradores com
os artistas e burburinho. Breve na telinha da Globo!
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Subiu no telhado
Diminuiu muito a possibilidade de o presidente

da Câmara de Angra, Rubinho (PP), ser o vice-
prefeito na chapa do governo. O vereador foi aba-
tdio por acusações de mau uso do dinheiro públi-
co em contratos, esfriando o noivado que era dado
como quase certo até poucos dias atrás.

População quer asfalto
Moradores do final do beco

Santo Agostinho, no Parque
Mambucaba, procuraram a
coluna para reivindicar o asfal-
tamento do local. Alegam que
o logradouro fica intransitável
em dias de chuva por causa da
da lama. A rua também não tem
rede de drenagem.

A coluna procurou o secretário executivo do Par-
que Mambucaba, Mauricio Lamego, que afirmou que
a travessa está inclusa num projeto de pavimentação
da  prefeitura em mais 40 ruas. Até lá será feita capi-
na e manutenção geral do  local.

Plano de redução de riscos vai priorizar 26 bairros

Animado na função

Quem anda animado com a nova função à frente
da secretaria de Estado de Agricultura, Pesca e
Abastecimento é o deputado Dr. Deodalto (PL).
Ele assumiu o posto em maio durante a licença do
seu irmão, Dr. Flavio (PL) que assumiu como su-
plente um mandato de deputado federal no Con-
gresso, em Brasilia.

Mesmo com previsão de devolver o cargo em
outubro, Deodalto tem intensificado o diálogo com
as lideranças da agricultura do estado e prometeu
dar ênfase na pesca, tema que sua secretaria abran-
ge, uma das principais economias das cidades li-
torâneas como Angra dos Reis e Paraty.

Boa notícia para a ilha da Gipoia
As obras de troca da rede elétrica da ilha estão

previstas para o mês que vem segundo a Enel. Os
postes já foram instalados e, com a nova rede, a co-
munidade não sofrerá tanto com a falta de energia.
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A elaboração do Plano
 Municipal de de Redu-

ção de Riscos em Angra dos
Reis avançou já para sua se-
gunda fase com a identificação
de pelo menos 26 áreas e bair-
ros prioritários. Na terça-fei-
ra, 18, representantes da De-
fesa Civil e da Universidade
Federal Fluminense (UFF) en-
volvidos no projeto anunciaram
as comunidades escolhidas.

Após a primeira fase do Pla-

no estão previstos agora sobre-
voos com drones, mapeamen-
to colaborativo e setorização
de risco relacionado às comu-
nidades escolhidas. Represen-
tantes das secretarias da pre-
feitura envolvidas e de iniciati-
vas como o programa Comu-
nidades de Angra, o projeto
Povos e Redes, de associa-
ções de moradores e lideran-
ças quilombolas acompanha-
ram o anúncio dos próximos

passos da ação.
— O objetivo da reunião foi

fazer uma apresentação para
as comunidades que estão sen-
do priorizadas, tanto na por-
ção continental quanto na por-
ção insular, na Ilha Grande.
Não foi uma tarefa fácil a es-
colha das 26 localidades. Ti-
vemos que priorizar a questão
dos deslizamentos, já que 98%
dos óbitos em desastres estão
relacionados a isso em Angra.

Fizemos também uma filtragem
em mais de 100 áreas que ofe-
recem riscos associados a es-
corregamentos de terra — ex-
plicou o coordenador do Pla-
no, o professor Anderson Sato,
da UFF/Angra.

A prefeitura e os organis-
mos atuantes esperam concluir
o Plano até setembro de 2025.
Angra é uma das vinte cidades
escolhidas no país para ter o
seu Plano de Risco. No Rio,

além de Angra, apenas Petró-
polis foi beneficiada. A ação é
coordenada pelo governo fe-
deral.

— O trabalho está sendo
desenvolvido com a importante
participação da sociedade ci-
vil. A Defesa Civil tem um pa-
pel fundamental, porque ela já
tem o histórico de ocorrências
dos bairros selecionados —
explicou o secretário de Defe-
sa Civil, Fábio Júnior.
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Nova sede administrativa em

Prefeitura pede reforço na
segurança da Rio-Santos

Prefeitura interdita
construção irregular

Representantes da prefeitu-
 ra de Angra, da conces-

sionária CCR RioSP, da Polí-
cia Rodoviária Federal, vere-
adores e moradores de bair-
ros próximos à rodovia BR-
101 se reuniram para discutir
a estrada. Durante o encontro,
ficou acordado que a prefeitu-
ra agendará uma reunião com
a Agência Nacional de Trans-
portes Terrestres (ANTT)
para relatar as mudanças ne-
cessárias no contrato da CCR,
visando atender às reivindica-

ções dos moradores.
O prefeito Fernando Jor-

dão (MDB) ressaltou a impor-
tância do apoio do governo
municipal na resolução ágil das
questões levantadas pelos mo-
radores. Entre as demandas
urgentes estão a construção de
passarelas, faixas de pedestres,
quebra-molas, controladores
de velocidade e a implementa-
ção do sistema de pedágio free
flow (tecnologia de cobran-
ça de pedágio sem parar).

A reunião contou com a

participação de representantes
de bairros atravessados pela
Rio-Santos, incluindo Campo
Belo, Camorim Grande e Pe-
queno, Sapinhatuba 2, Gara-
tucaia, Cantagalo, Morada do
Bracuí e Gamboa do Belém.
A CCR informou que muitos
dos pedidos serão atendidos
pela empresa. No entanto,
para agilizar as intervenções ur-
gentes, é necessário que a pre-
feitura reforce na ANTT a im-
portância dessas mudanças,
oficializando-as em contrato.

O secretário de Desenvol-
vimento Regional, Tiago Sca-
tulino, afirmou que reunião foi
importante, ressaltando que é
fundamental antecipar as de-

mandas de segurança e inter-
venções como a construção de
passarelas, que estavam pre-
vistas para daqui a 7 ou 8 anos,
poderão ser adiantadas.

AUTORIDADES defenderam melhorias na segurança

Em parceria com a rádio
Costazul FM, a empresa

Entelm e a prefeitura de Angra
apresentaram a um grupo de
cerca de 50 comerciantes e au-
toridades locais alguns dos
projetos estratégicos conside-
rados prioritários para ações
de desenvolvimento econômi-
co na cidade. O ‘Café com
Negócios’ durou cerca de três
horas e teve presença signifi-
cativa de comerciantes locais.

Secretários municipais e o
prefeito angrense Fernando
Jordão (MDB) foram ao even-
to e acompanharam a apre-
sentação dos projetos de con-
cessões e parcerias público-
privadas (PPP’s). Entre os pro-
jetos destacados estão o Par-
que da Cidade, a Marina São
Bento, o teleférico da cidade
e o Novo Centro Administra-
tivo Sustentável.

O secretário municipal de
Planejamento, André Pimenta,
expressou sua satisfação com
a receptividade dos comerci-
antes.

Angra terá espaço comercial

—  Apresentamos projetos
da cidade aos comerciantes e
recebemos um excelente retor-
no. Foi gratificante ver o inte-
resse dessas parcerias para o
município. Esperamos realizar
muitos outros encontros como
este, incentivando cada vez
mais pessoas a investir na nos-
sa cidade — disse André.

Fernando Jordão enfatizou
a importância do evento para
fortalecer a colaboração entre
os setores público e privado,
impulsionando o desenvolvi-
mento econômico da cidade.

Durante o encontro, os co-

merciantes tiveram a oportuni-
dade de fazer perguntas, escla-
recendo dúvidas e discutindo
oportunidades de negócios na
cidade. Os participantes tam-
bém receberam uma revista
com detalhes da carteira de
concessões e parcerias públi-
co-privadas elaborada pela
secretaria de Planejamento,
apresentando uma série de
projetos destinados a moder-
nizar a infraestrutura local.

O futuro prédio sede da
prefeitura terá área comercial
e de gastronomia que será
ofertada ao comércio.

EVENTO foi realizado para empresários no Aquidabã

A prefeitura de Angra dos Reis, por meio do Instituto do
 Meio Ambiente angrense (IMAAR) embargou a cons-

trução de um prédio na região de Jacuecanga por suspeita
de crime ambiental e ausência de licenciamento adequado.
Agentes da Polícia Civil, por determinação do delegado-
titular da 166ª DP, Leandro Aquino, acompanharam a ação.

Além do embargo da obra, os agentes do município fize-
ram ainda uma inspeção nos arredores da construção. A
construção irregular de um edifício estava ocorrendo em área
não edificante e um terreno contíguo, que era preparado
para outra edificação, também foi visitado.

A Policia Civil abriu investigação para apurar os crimes
no local. Os envolvidos diretamente com as obras embar-
gadas foram levados à 166ª DP (Angra) e ouvidos em de-
poimentos. A ação conjunta da Policia Civil e do IMAAR
teve por fim fiscalizar as obras e as atividades causadoras
de dano e poluição ao ambiente de Angra.

A Polícia Civil solicita a colaboração da população para
tornar Angra uma cidade mais segura. Denúncias de ativida-
des irregulares na área do meio ambiente podem ser feitas
pelo serviço Disque-Denúncia no telefone 0300-253-1177.
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PM prende cinco com drogas
no alto do morro da Glória I

Um jovem acaba morto e outro
ferido em incidente com arma

Polícia Ambiental
flagra galpão com galões
de óleo sem licença

Apreensão de drogas na Fortaleza

Com base em informações
 sobre tráfico de drogas

fornecidas pelo Disque Denún-
cia Angra (0300 253 1177),
policiais do serviço reservado
do 33º BPM (Angra dos Reis)
realizaram nesta terça-feira
(18) uma operação na comu-
nidade da Glória I, em Angra
dos Reis, na Costa Verde. A
ação resultou na prisão do ge-
rente do tráfico local e na apre-
ensão de grande quantidade de
entorpecentes.

De acordo com os agentes
da P2, o criminoso Diego Fer-
reira dos Santos, conhecido
como ‘Gordinho’ ou ‘DG’,
foi identificado como o geren-
te do tráfico na área. Além
dele, foram presos Matheus
Souza Freire, Suelen Raul da
Silva, Naila Iany Cruz, conhe-
cida como ‘Magrinha’, e
Cleiton Pablo. Durante a ope-
ração, os policiais apreende-
ram 200 cápsulas de cocaína,
114 tabletes de maconha, 28

tiras de maconha, 28 pedras
de crack e três aparelhos ce-
lulares. Todos os materiais e os
presos foram encaminhados à
166ª DP (Angra), onde a
ocorrência foi registrada.

A população de Angra dos
Reis pode contribuir para uma
cidade mais segura denuncian-
do atividades criminosas du-
rante 24 horas por dia ao ser-
viço Disque-Denúncia, sempre
com a garantia do anonimato
e em total segurança.

Uma denúncia recebida pelo Disque Denúncia Paraty
(0300 253 1177), por meio do programa Linha Ver-

de, focado em questões ambientais, levou a Polícia Militar
na segunda-feira, 17, a identificar uma atividade potencial-
mente poluidora na Várzea do Bom Retiro, em Paraty.

Segundo informações da equipe da Unidade de Policia-
mento Ambiental do Parque
Estadual da Juatinga, subor-
dinada ao Comando de Po-
lícia Ambiental, a denúncia
indicava a existência de um
galpão operando sem licen-
ça da Prefeitura, onde eram
armazenados diversos galões

de óleo diesel. Durante a fiscalização no local, situado na
Rua Gama, os policiais da 4ª UPAm encontraram dois tan-
ques de abastecimento com óleo diesel nas margens de um
córrego, além de vários galões de 20 litros de óleo, um bico
de abastecimento e manchas de óleo em contato direto com
o solo, em uma área de preservação permanente. Questio-
nado sobre as licenças necessárias para as atividades, o res-
ponsável pelo galpão afirmou não possuí-las. Diante da si-
tuação, os agentes da UPAm encaminharam a ocorrência
para a 167ª DP, onde foi registrada com base no artigo 60
da lei 9605/98.

Em Paraty, a população pode denunciar crimes ambien-
tais 24 horas por dia, sete dias por semana, no Linha Verde,
do Disque Denúncia, pelos telefones (21) 2253-1177 e 0300
253 1177, ambos com WhatsApp anonimizado.

Policiais Militares do Servi-
 ço Reservado da PM, a

P-2 apreenderam no início da
noite do último dia 19, drogas
e dois suspeitos de integrarem
o movimento do tráfico de dro-
gas no morro da Fortaleza, no
Centro de Angra. Os agentes
realizaram um levantamento de
inteligência e conseguiram
identificar alguns locais de ven-

da de drogas e, quando em di-
ligência na comunidade, con-
seguiram prender Eric Vinicius
de Queiroz Silva Casante, co-
nhecido como ‘Sorriso’, que
seria um vendedor do tráfico
na localidade; também foi de-
tido Cleyton Nunes Breves, o
‘Cabelinho’, que seria
‘olheiro’do tráfico de drogas
que atua no bairro.

Segundo a polícia foram
apreendidas com a dupla, ao
menos 240 cápsulas de coca-
ína, 79 pedras de crack, 38 ti-
ras de maconha, 20 frascos de
loló, oito tabletes de maconha,
dois aparelhos celulares, dois
rádios comunicadores e um
lança perfume.  A ocorrência
foi registrada na 166ª DP (An-
gra) para investigação.

Um jovem de 18 anos mor-
reu e outro ficou ferido

em um estranho incidente re-
gistrado na delegacia de An-
gra (166ª DP). Caio Gabriel
Tenório Raimundo, 18, foi al-
vejado a tiros no domingo, 23,
e morreu dois dias depois no
Hospital Municipal da Japuíba
após ser atingido por quatro
tiros na região do abdomen.
Ele estava na Vila Nova, (Ta-
raraca), na hora dos disparos.

O relato feito na delegacia
é esquisito. A história narrada
é a de que Caio e um amigo
(também baleado) estariam

‘passando’ pela rua Pre-
feito João Gregório Ga-
lindo, a via principal da
Japuíba, e teriam dado ti-
ros para o alto, embican-
do a moto em seguida
para a Vila Nova.

Ocorre que um policial
militar lotado na 2ª CIPM
(Paraty), que afirmou
estar de folga, pensou se
tratar de um assalto e
desferiu tiros contra a du-
pla. O colega de Caio le-
vou um tiro de raspão e
está fora de perigo, sem
risco de morte.

Policial de folga afirma que suspeitou que a dupla iria assaltar
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Fórum Regional de Turismo reúne autoridades
e empreendedores privados do setor em Paraty
Evento debateu o potencial turístico da Costa Verde e formas de aumentar a movimentação regional

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Evento trouxe
especialistas e
profissionais de
marketing para
debater a
promoção
turística regional

DIVULGAÇÃO / PMAR

A secretaria de Estado de
 Turismo (Setur/RJ) e a

Companhia de Turismo do Es-
tado do Rio (TurisRio) realiza-
ram na terça-feira, 18, a segun-
da edição do Fórum Regional
do Turismo Fluminense – Edi-
ção Costa Verde. O evento de-
bateu o potencial turístico dos
municípios das maiores regiões
turísticas do Estado. O encon-
tro aconteceu na quadra da
Igreja da Matriz, no Centro
Histórico de Paraty, e reuniu
lideranças públicas municipais,
estaduais e da iniciativa priva-
da das cidades do interior.

O evento realizado em vá-
rias partes do Rio tem apoio
da Associação Brasileira da
Indústria de Hotéis do Rio
(ABIH), que esteve presente
com um stand integrado por

17 empreendimentos hoteleiros
da região. Entidades empresa-
riais como os Convention Bu-
reax de Angra de Paraty tam-
bém participaram dos debates
durante todo o dia.

O Fórum contou com a par-
ticipação de representantes
importantes de Paraty, Angra
dos Reis, Itaguaí e Mangarati-
ba. O deputado estadual e atual
secretário de Estado de Turis-
mo, Gustavo Tutuca, destacou
a relevância do evento para a

região da Costa Verde.
— É um fórum que nos per-

mite debater temas cruciais
para o desenvolvimento do tu-
rismo com um enfoque regio-
nal. Estamos aqui discutindo os
desafios, as oportunidades e as
potencialidades da Costa Ver-
de. As palestras com especia-
listas de outras regiões também
são essenciais para aprimorar
o atendimento e as operações
diárias. Este fórum integra co-
nhecimento e destaca as rique-
zas locais, como artesanato,
gastronomia e produtos da
agroindústria da região. É um
momento importante para a in-
tegração da Costa Verde com
outras regiões do estado —
afirmou Tutuca.

Luciano Vidal, prefeito de
Paraty, expressou gratidão a

Tutuca e ao governador Cláu-
dio Castro (PL) pela escolha
da cidade para ser a sede do
evento.

— É muito significativo ter
aqui operadores de turismo e
profissionais do setor, tanto em
nível regional quanto estadual.
Esse encontro promove a tro-

ca de ideias, experiências e a
formação de novos laços co-
merciais. Estamos muito satis-
feitos em receber este fórum
patrocinado pela secretaria de
Turismo. Só temos a agrade-
cer — concluiu Vidal, lembran-
do que a cidade é uma das
mais visitadas do Rio.

AUTORIDADES públicas fizeram análises sobre o setor


